

APPEL À CANDIDATURE

Poste de Métreur-Deviseur

L'Hermitage, le 19/02/2025

La titularisation d'Anthony CHAUVIN dans son nouveau poste au Métré et la réflexion menée sur l'organisation du service Métré-Devis, couplée à une réduction des demandes de travaux en fin d'année 2024, m'a conduit à ne pas engager dès la fin d'année 2024 de recrutement externe pour le service.

Aujourd'hui, avec l'augmentation des demandes commerciales depuis la rentrée, je dois renforcer en effectif le service Métré-Devis. Je souhaite privilégier un recrutement interne sur cette fonction, et actionner les passerelles existantes entre métier.

Ce poste à pourvoir nécessite des compétences et des savoirs tels la lecture de plans, le sens du métrage pour apporter une expertise technique sur la faisabilité de la demande, ainsi que certaines aptitudes indispensables : priorisation des dossiers, respect du planning, mais aisance avec l'informatique et les outils bureautiques. Une formation à l'utilisation de l'ERP sera dispensée en interne pour une prise en mains rapide du support métré-devis.

C'est un poste 39 heures/semaine, réparties sur 4 jours ½ (lundi au vendredi matin).

Si l'un de vous souhaite candidater sur ce poste de Métreur-Deviseur, une fiche de poste présentant les missions est disponible auprès de Laurence. Elle centralisera pour le 7 mars 2025, les demandes de positionnement.

Dans un 2nd temps, un entretien avec les postulants retenus sera organisé pour échanger sur les compétences mobilisables.

Merci pour votre attention.

Julien HOMO

